

15 de Noviembre de 2004

EL PARQUE DE INNOVACIÓN Y TECNOLOGÍA DE ALMERÍA ORGANIZA UN TALLER DE EXPERTOS EN LA SEMANA DE LA CIENCIA

Calificado como agente tecnológico, El PITA va abriéndose camino poco a poco en el mundo de los tecnoparques españoles y su construcción es una realidad cada vez más próxima a cumplirse. La Semana de la Ciencia, que finalizó ayer, ha servido a esta entidad ya constituida para proponer un *brain-storming* acerca del proyecto a diez expertos en distintas materias.

A. Benítez

Durante la celebración de la Semana de la Ciencia y la Tecnología ha tenido lugar en la sede del Parque de Innovación y Tecnología de Almería (PITA) un Taller de Expertos sobre este parque tecnológico, todavía en ciernes. Al encuentro acudieron nueve personalidades de la provincia de distintas ramas (Urbanismo, Historia, Investigación, Mundo Empresarial, Economía, Arquitectura, Comunicación) para reflexionar sobre las características del parque y realizar propuestas para la mejora del proyecto.

Según Juan Antonio Díaz, técnico del parque, "nuestra idea es que en este encuentro de personas relevantes se produzca un debate rico y amable que sirva para el proceso de mejora continua del proyecto PITA". En este foro, presidido por el director general, Alfredo Sánchez, hubo tiempo para hablar de temas tan diversos como el diseño de los planos del parque o la forma en que se seleccionarán las empresas que participarán en el mismo. "Tenemos una cantidad enorme de empresarios que están interesados en entrar en el PITA, esto les da muy buena imagen". Sin embargo, estas empresas deberán aportar un componente tecnológico o de innovación para ser admitidas.



Reunión de expertos en la sede del PITA en Almería

El estrecho vínculo con la universidad y otras entidades, como el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) de Almería, es otra de las singularidades que caracterizará al tecnoparque, ya que tanto la OTRI de la Universidad de Almería como la Estación Experimental de Estaciones Áridas tienen pensado instalarse allí en cuanto terminen las obras, aún por comenzar.

Pero sin lugar a dudas, el mayor apoyo con que cuentan es el del Parque Tecnológico de Andalucía (PTA de Málaga), con el que tienen firmado un convenio de colaboración que permite el asesoramiento del PITA por parte del parque malagueño, además de aprender de su experiencia y de los propios errores cometidos cuando éste nació hace ya diez años.

Concurso de ideas

El mismo día se abordó también otra de las propuestas del PITA para la Semana de la Ciencia, la presentación de un concurso de ideas sobre lo que será el elemento emblemático del parque tecnológico, fomentando la participación ciudadana en el proyecto. Lo que se pretende es diseñar una estatua que decore la rotonda de entrada del parque, imagen que servirá de referencia para este gran proyecto almeriense.



Plano del lugar donde se construirá el PITA